
Protokoll 

der Jahreshauptversammlung des NWDK - Kreis Herford 

 

Datum:                      30.01.2024 

Beginn:                  19:00 Uhr 

Ende:                        21:00 Uhr 

Ort:    Weserpromenade 26, 32423 Minden 

Anwesende:              s. Anwesenheitsliste 

Protokollführer:      Gerd Wilde 

 

Zu TOP 1: Begrüßung 

Der KDV Gerd Wilde und sein Stellvertreter Michael Möller begrüßen die Teilnehmer der Versammlung gemäß 
der Teilnehmerliste. Mit der Feststellung der fristgerechten Einladung, (mind. vier Wochen vor der 
Versammlung sowie mind. acht Wochen vor der DV) wurde die Versammlung vom KDV um 19:00 Uhr 
eröffnet. 
 

Zu TOP 2: Feststellung der Stimmberechtigung 

Gemäß der aktuellen Landesliste sind 18 stimmberechtigte Dan-Träger des Kreises Herford sowie ein Nicht-
Stimmberechtigter Vereinsvertreter anwesend. 
 
Zu TOP 3: Wahl eines Protokollführers 

Als einziger wird der SK Gerd Wilde vorgeschlagen. Mit 18 Ja-Stimmen (keine Enthaltung bzw. Nein-Stimme) 
wird dieser einstimmig gewählt. 
 
Zu TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung 

Die vorgestellte und mit der Einladung verschickte Tagesordnung wird einstimmig mit 18 Ja-Stimmen (keine 
Enthaltung bzw. Nein-Stimme) genehmigt. 
 
Zu TOP 5: Genehmigung des Protokolls der letzten JHV 

Die Versammlung verzichtet einstimmig auf das Vorlesen des Protokolls der Kreis-Versammlung am 26. 01. 
2023. Das Protokoll wird mit 18 Ja-Stimmen (keine Enthaltung bzw. Nein-Stimme) genehmigt. 
 

Zu TOP 6: Bericht des KDV 

Gerd Wilde berichtete über die Aktivitäten aus dem Berichtsjahr. Der KDV, bzw. sein Stellvertreter, nahmen an 
Veranstaltungen, wie der KDV-Arbeitstagung und der NWDK-Delegiertenversammlung teil. Die NWDK-
Mitglieder wurden über die, durch das NWDK angebotenen Lehrgänge, zeitnah informiert. 
Im Berichtsjahr wurden deutlich mehr Kyu-Prüfungen als im Vorjahr durchgeführt. Im Einzelnen waren dies 99 
Kyu-Prüfungen (Vorjahr: 53) mit 936 Teilnehmern (Vorjahr: 548). Die vorgenannten 53 Prüfungen beinhalteten 
17 Schulprüfung (Vorjahr: fünf mit 155 Teilnehmern (Vorjahr: 73). Ohne Ausnahme haben alle Prüflinge 
bestanden.  
Alle Prüfungslisten waren ordnungsgemäß geführt und wurden zeitgerecht, innerhalb von drei Wochen, dem 
KDV zugestellt. 
Ein besonderer Dank galt den eingesetzten Prüfern sowie den zur Verfügung stehenden Referenten und 
Ausrichtern von Lehrgängen. 
Weiter wurde über den Etat für den Kreis.-Herford berichtet. Ein Jahresabschluss konnte nicht vorgestellt 
werden, weil dieser am Versammlungstag nicht vorgelegen hatte. Die verbrauchten Gelder wurden 
ausschließlich für sportliche Maßnahmen verwendet. Alle geplanten Maßnahmen waren gut besucht. 
Detaillierte Informationen können dem Bericht des KDV entnommen werden. 

 

 



Des Weiteren referierte der KDV über das Thema Kyu-Prüfungslisten erstellen. 
 
Zu TOP 7: Aussprache zu dem Bericht 

Zum Punkt Aussprache gab es keine Wortmeldungen. 
 

Zu TOP 8: Wahl eines Versammlungsleiters 

Als Versammlungsleiter wurde ein Teilnehmer der Versammlung vorgeschlagen und einstimmig mit 18 Ja-
Stimmen (keine Enthaltungen bzw. Nein-Stimme) gewählt. 
 
Zu TOP 9: Entlastung des KDV und Stellvertreters 

Der Versammlungsleiter bedankte sich beim KDV und Stellvertreter für die geleistete Arbeit und stellt den 
Antrag auf die Entlastung. Auf eine geheime Abstimmung wurde nach entsprechender Abstimmung verzichtet. 
Der KDV und Stellvertreter wird von der Versammlung mit 18 Ja-Stimmen (keine Enthaltung bzw. Nein-
Stimme) entlastet. 
 
Zu TOP 10: Wahl der Delegierten zur Landes-JHV am 14. April in Duisburg 

Vorgeschlagen wurden vier anwesende SK. Von der Versammlung wird daraufhin der Vorschlag gemacht, die 4 
vorgeschlagenen Delegierten „en bloc“ zu wählen. Dies wird einstimmig mit 18 Ja-Stimmen (keine 
Enthaltungen bzw. Nein-Stimmen) beschlossen. Somit werden die vorgeschlagenen SK mit 18 Ja-Stimmen 
(keine Enthaltungen bzw. Nein-Stimmen) einstimmig „en bloc“ gewählt.  
 

Zu TOP 11: Termine 2024 

Für das lfd. Jahr sind Kyu-Prüfer- sowie 1. Kyu-Lehrgänge geplant. 
 

Zu TOP 12: Anträge 

keine 
 

Zu TOP 13: Judo Pass; Digitalisierung 

Der stellvertretende KDV, der an der KDV-Arbeitstagung am 21. Jan. teilgenommen hatte, gab einen Überblick 
über den aktuellen Status. 
 

Zu TOP 14: Verschiedenes 

Nach einer allgemeinen Diskussion bzgl. der „Digitalisierung“ gab es keine weiteren Wortmeldungen. Gegen 
21:00 Uhr schließt der KDV Gerd Wilde die NWDK-JHV des Kreises Herford. 
 
 
 
gez. 
Gerd Wilde 
KDV Herford und Protokollführer 


